

Die Olympische Landesweltmeisterschaft 2024 ist Geschichte.

Nach der wetterbedingten Verschiebung vom September auf das eben vergangene Wochenende konnten wir – abgesehen vom Samstag – ein wahres Kaiserwetter genießen, das für beste Bedingungen sorgte. Ein großes Dankeschön und herzliche Glückwünsche an alle Teilnehmer für den reibungslosen Ablauf und die beeindruckenden Leistungen!

Am Donnerstag stand der Zielbewerb auf dem Programm:

Hier setzte sich Mike Wolf mit einem fantastischen Ergebnis von nur 12cm Gesamtabweichung über fünf Durchgänge souverän an die Spitze des Podests.

Am Freitag folgte der Speedbewerb:

Mit unglaublichen 20 Athlet:innen in der offenen Wertung war dies ein sehr gelungener Probelauf für die kommenden FAI WORLD CUP & EUROPEAN SPEED SKYDIVING CHAMPIONSHIPS 2025, die im August auf unserer wunderschönen Dropzone stattfinden werden.

In der offenen Wertung setzte sich der Schweizer Fabian Wernli mit einer Spitzenleistung von 493,51 km/h unangefochten an die Spitze.

In der Landeswertung waren gleich sechs Teilnehmer unseres Vereins am Start – ein starkes Zeichen unserer Vereinspräsenz. Besonders herausragend: Johannes Gasser und Dominik Kolb, mit beeindruckenden Maximalgeschwindigkeiten von 467,65 bzw. 442,38km/h. Das bedeutete Gold für Johannes und Silber für Dominik in der Landeswertung.

Am Samstag folgte der FS 4-Way Bewerb:

Nach wettertechnisch schwierigen Bedingungen und dem verletzungsbedingten Ausfall eines Teams setzten sich unsere Youngstars AIROWS knapp – mit nur einem Punkt Vorsprung – an die Spitze und sind damit nun amtierende Landesmeister.

Ein besonderer Gruß geht an das erstmals angetretene Team WäldAIR – eine bis auf den Videoflyer rein weibliche Mannschaft aus dem Bregenzerwald. Weiter so!

Danke an ALLE – besonders an die Piloten und das gesamte Organisationsteam.

Sandor Mattivi